

Contexto

- El período abarca desde 1907 hasta 1925, años en los que Panamá, recién independiente, intentaba consolidarse como un Estado moderno.
- Ocurrió en 1925 y marcó un hito en la defensa de los derechos de los pueblos originarios en Panamá.



'La Rebelión Infinita', la lucha por la identidad guna

Juan David Morgan nos transporta a principios del siglo XX para narrar la épica lucha del pueblo guna por preservar su identidad y autonomía frente a las políticas asimilacionistas del Estado panameño

Página 3B

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.318

www.laestrella.com.pa ·

Domingo

75¢

· 19 de enero de 2025

175 AÑOS

Navarro descarta riesgo 'catastrófico' en presa de la mina

El ministro de Ambiente, Juan Carlos Navarro, ofreció un balance de su gestión, centrado en corregir la "anarquía ambiental" heredada del gobierno anterior. Señaló irregularidades en proyectos como el Corredor del Caribe y la mina Cobre Panamá, destacando supervisión permanente y medidas correctivas. Subrayó la necesidad de priorizar la conservación de ecosistemas, como el Parque Nacional Coiba

Página 3A

Sindicalistas alistan protesta contra reformas de la CSS



Mientras la Comisión de Salud de la Asamblea se prepara para votar el primer bloque de reformas, con consenso en la mayoría de los artículos, los sindicatos de diversas organizaciones convocaron una movilización. Acusan a la Asamblea de excluir sus propuestas clave del proyecto de ley 163 y de ceder ante las presiones del poder económico

Página 2A

Moltó quiere eliminar control de precios

El gobierno panameño evalúa poner fin al control de precios, una medida implementada hace más de una década. Mientras algunos sectores celebran la medida, otros temen un aumento descontrolado de los precios y una escasez de productos básico

Página 4A

Panamá, la ONU y el derecho internacional

La presencia de Panamá en el Consejo de Seguridad revive debates históricos sobre la soberanía y el papel de la ONU en los conflictos globales

Página 1B



Gran concierto de cierre del Panama Jazz Festival

Panameños disfrutaron del majestuoso cierre de los 22 años del Panama Jazz Festival. El evento, que rindió homenaje a Princess Orelia Benskina, bailarina, coreógrafa panameña y pionera en la promoción del jazz, se llevó a cabo en el Cuadrángulo Central de la Ciudad del Saber, con la participación de destacados artistas.

Román Dibulet | La Estrella de Panamá

¡Publica con nosotros!

Desde cualquier parte del país

Escríbenos al **6179-2443**



Escanea el código Qr
Y te atenderemos



Síguenos
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052